



八久保チーム3連覇 武蔵ヶ丘支所管内スポーツ大会

6月13日、第27回武蔵ヶ丘支所管内区長会(井原理恵子会長)主催のスポーツ大会が行われました。

今年度はミニバレーが行われ、9チーム87人が参加し、熱戦を繰り広げました。

接戦の末、八久保チームが3年連続で見事優勝を飾りました。大会結果は次のとおりです。

- ▶優勝/八久保
- ▶準優勝/武蔵ヶ丘6町内
- ▶第3位/武蔵ヶ丘4町内



▲白熱した戦いを繰り広げる選手たち

スポーツクラブきくよう設立10周年記念大会 ～はばたけ未来へ 輝け元気な笑顔～

6月12日、菊陽町図書館ホールで、「スポーツクラブきくよう設立10周年記念大会」が開催されました。

記念講演の講師として、元オリンピックランナーの松野明美さんが来町。「人生いちばんじゃなくてもいい～生まれてきてありがとう～」の演題で講演されました。

また、アトラクションでは、合唱やエアロビクス、新体操などが行われ、会場は盛り上がりました。



▲松野明美さんによる記念講演

交通安全を守ろう！ 交通安全子ども自転車大津地区大会

6月12日、合志市総合センター「ヴィーブル」で、大津署管内小学校を対象に、「交通安全子ども自転車大津地区大会」が開かれました。本町からは、西小A・Bチーム、南小Aチームが参加し、西小Bチームが団体第2位という素晴らしい成績を残しました。

今大会には、11校18チーム72人が出場し、学科と実技のテストで競い合いました。実技には、ジグザグ走行などが待ち受ける難関コースもあり、児童たちは練習した成果を十分に発揮していました。



▲団体第2位に輝いた菊陽西小学校Bチーム

菊陽魂発揮！ 菊池郡市民体育祭

5月23・30日、第61回菊池郡市民体育祭が菊池郡市内の各会場で開催されました。

本町では、菊陽杉並木公園でグラウンドゴルフ、菊陽ボウルでボウリングが行われました。本町から出場した種目の主な成績は次のとおりです。

- ▶優勝/バスケットボール(男子)、ソフトテニス、グラウンドゴルフ(男・女)
- ▶準優勝/バスケットボール(女子)、柔道、ソフトボール(女子)、ゲートボール(男・女)
- ▶第3位/陸上競技(女子)、軟式野球、サッカー、バドミントン(男・女)、バレーボール(男・女)、ソフトボール(男子)、卓球



▲見事優勝を飾ったグラウンドゴルフ競技

段ボール式コンポストで 生ごみのたい肥化を実践しよう

6月5・6・11・12日の4日間、町内7カ所の各センターなどで、燃やすごみの減量化を目的とした「段ボール式コンポストモニター講習会」を行いました。

260人の参加者は、循環生活研究所の講師による「段ボール式コンポストの作り方と使い方」について説明を受けた後、配布されたコンポストセットを持ち帰り、各ご家庭で実践されています。

参加者は、7月に2回目の「たい肥作り」の講習会を受講し、たい肥を完成させます。



▲講師と講習を受けるモニターの皆さん

第32回東部センター管内 親子ビーチバレーボール大会

6月20日、東部センター管内の地域の小学生と保護者が一堂に集まり、親子ビーチバレーボール大会が開催されました。

大会は地区対抗戦で行われ、子どもも親も必死にボールを追いかける熱戦を繰り広げました。

今年は大堀木Aチームが優勝し、親子のきずなも一層深まりました。大会結果は次のとおりです。

- ▶優勝/大堀木A
- ▶準優勝/上中代 ▶第3位/中代A



▲チーム一丸となりボールを追う子どもたち

第19回「くまもと環境賞」 南方の紫藤さんが受賞

6月4日、熊本で優れた環境活動を行った個人や団体に贈られる「くまもと環境賞」の表彰式が県庁で行われ、本町の紫藤和代さん(南方)が表彰されました。

紫藤さんは、ごみ減量ボランティアグループ「エコライフサークル」をはじめ、多数のボランティアグループに携わるとともに、行政と協働して、環境教室の開催やイベントなどに参加し、ごみ減量と省エネの啓発活動に取り組んでいます。



▲「くまもと環境賞」を受賞した紫藤さん(前列右から2番目)

おかげさまで10周年 さんふれあ記念誕生祭

6月5・6日、菊陽町総合交流ターミナルさんふれあで「さんふれあ10周年記念誕生祭」が開催されました。

誕生祭は菊陽武蔵剣豪太鼓の演奏で開幕。両日ともに好天に恵まれ、にんじん生ジュースの振る舞いコーナーでは、「にんじんだけなのに甘くて飲みやすい」と子どもから大人まで好評でした。

また、町内外のグループによるステージ発表などもあり、大勢の来場者でにぎわいました。



▲大人気のにんじん生ジュース